



**Pachuca.-** Desde 2 mil hasta 4 mil pesos es el gasto promedio que las familias calculan realizar para la cena de Navidad, de acuerdo con un sondeo realizado por Libre por convicción Independiente de Hidalgo.

Plato fuerte, refrescos, pan, sidras y licores para brindar serán algunos de los artículos infaltables en la celebración. Postres y, en algunos casos, piñatas, también son protagonistas.

Cecilia López calculó que el gasto que realizará para la cena de Navidad será de 2 mil pesos. Su presupuesto, abundó, comprende la cena compuesta de pasta, lomo de res, postre y bebidas variadas.

Mientras, Luisa Hinojosa calculó que para disfrutar la Nochebuena su familia hace un gasto conjunto que alcanza los 4 mil pesos, puesto que ellos gustan de no escatimar en esta festividad.

Buena parte del gasto, explicó, es en botellas de alcohol, puesto que sus hijos y hermanos prefieren la variedad y por ello compran hasta cinco diferentes bebidas, cuyos costos rondan los 300 pesos.

Asimismo, hay presupuestos más bajos, por ejemplo, el de Jessica Pérez, quien para celebrar compra un paquete de pollo frito, con valor de 300 pesos, que incluye complementos. Al añadir los refrescos el gasto no rebasará los 400 pesos, comentó.

Para esta temporada, la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) y la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) recomiendan comparar precios y realizar un presupuesto para evitar futuras complicaciones financieras.

De acuerdo con la encuesta Bienestar económico y actitudes sobre la toma de decisiones financieras 2019, el 22 por ciento de los mexicanos afirmó que durante la temporada navideña gastará más que el año anterior.

Los resultados del estudio realizado por la empresa Préstamos Personales y para Negocio (Provident) revelan que de ese porcentaje, el 48 por ciento afirmó que es debido al incremento en el costo de vida.

<https://www.elindependientedehidalgo.com.mx/costaria-cena-de-navidad-hasta-4-mil/>